



NID  
NICE IMMOBILIARIES

**3 Pièces**

**110 m<sup>2</sup>**

**Réf. SB-10593**

**2 995 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

CANNES CROISSETTE : En dernier étage d'une résidence de prestige avec gardien, appartement 3 pièces de 107 m<sup>2</sup> donnant sur une belle et grande terrasse avec vue panoramique sur la mer et la Baie de Cannes. Il comprend : une entrée, double séjour avec cuisine ouverte équipée, cellier, deux chambres avec dressing, salle de bain et salle de douche, WC invités et de nombreux rangements. Grand garage en sous-sol. Honoraires d'agence inclus à la charge du vendeur.

CANNES CROISSETTE: On the top floor of a prestigious residence, 3-room apartment of 107 m<sup>2</sup> opening onto a beautiful and large terrace with panoramic sea view and the Bay of Cannes. It includes: an entrance, double living room with open fitted kitchen, pantry, two bedrooms with dressing room, bathroom and shower room, guest WC and plenty of storage. Large garage in the basement. Agency fees included at the expense of the seller.

## **NICE PROPERTIES CANNES**

10, Avenue Branly - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

